

Гуманитарный проект государственного учреждения образования
«Специальный ясли-сад № 407 г. Минска»



«Я слышу,
вижу,
говорю»



1. Срок реализации: 2021-2022 год	
2. Организация - заявитель, предлагающая проект: государственное учреждения образования «Специальный ясли-сад № 407 г. Минска».	
3. Цели проекта: Оптимизация, укрепление и расширение образовательного пространства учреждения дошкольного образования, повышение качества и доступности образования лиц с особенностями психофизического развития.	
4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: <ul style="list-style-type: none"> 4.1. Обеспечение специальных условий для овладения дошкольниками с ОПФР различными видами познавательной, творческой и коммуникативной деятельности в соответствии с их познавательными возможностями и состоянием здоровья; 4.2. Содействие физическому, психическому развитию детей с ОПФР, предупреждение возникновения вторичных отклонений в развитии; 4.3. Создание предметно-развивающей среды; 4.4. Обеспечение лично-ориентированной, разноуровневой коррекционно-педагогической работы; 4.5. Оснащение образовательного процесса программно-методическим обеспечением, с учетом современного уровня развития науки, потребностей детей с ОПФР, внедрение современных образовательных технологий; 4.6. Оптимизация образовательного процесса дошкольников с ОПФР через использование стандартного и специализированного оборудования и программных средств. 4.7. Повышение компетентности и уровня профессионального мастерства педагогов, обновление содержания и технологий образовательного процесса с детьми с ОПФР, повышение качества образования. 	
5. Целевая группа: <p>Первичная целевая группа - воспитанники с особенностями психофизического развития</p> <p>Вторичная целевая группа – педагогические работники ГУО «Специальный ясли-сад №407 г. Минска», студенты обучающиеся по специальности «Сурдопедагогика», «Олигофренопедагогика».</p>	
6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: <ul style="list-style-type: none"> 6.1. организация и обмен опытом 6.2. мастер-классы для учителей-дефектологов по использованию «Интерактивной песочницы» для совершенствования познавательных процессов для детей с ОПФР. 6.3. обучающие семинары по обучению и использованию учителями-дефектологами Умного зеркала ArtikMe и Интерактивной панели/Мультиборд в коррекционной работе с воспитанниками с ОПФР. 6.4. подготовка и проведение круглых столов по особенностям работы с беспроводной звукоусиливающей аппаратурой FM – системой «Сонет» в подгрупповой и индивидуальной работе. 	
7. Общий объем финансирования (в долларах США): 11 000	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	10 000
Софинансирование	1 000
Место реализации: город Минск, Логойский тракт, дом 39/3	
Контактное лицо: Бунькова Л.В., заведующий ГУО «Специальный ясли-сад №407 г. Минска», +37517685591 ddu407@ minsk.edu.by	

**Humanitarian project of the state educational institution
"Special nursery-garden No. 407 of Minsk"**



«I hear,

I see,

I speak»



1. Implementation period: 2021-2022.	
2. The applicant organization offering the project: state educational institution "Special nursery-garden No. 407 of Minsk".	
3. Project objectives: Optimization, strengthening and expansion of the educational space of preschool education institutions, improving the quality and accessibility of education for persons with special needs of psychophysical development.	
4.Tasks planned for implementation within the framework of the project: 4.1. Provision of special conditions for mastering various types of cognitive, creative and communicative activities by preschoolers with OPFR in accordance with their cognitive capabilities and health status; 4.2. Promoting the physical and mental development of children with OPFR, preventing the occurrence of secondary developmental abnormalities; 4.3. Creating a subject-developing environment; 4.4. Provision of personality-oriented, multi-level correctional and pedagogical work; 4.5. Equipping the educational process with software and methodological support, taking into account the current level of development of science, the needs of children with OPFR, the introduction of modern educational technologies; 4.6. Optimization of the educational process of preschoolers with OPFR through the use of standard and specialized equipment and software. 4.7. Improving the competence and level of professional skills of teachers, updating the content and technologies of the educational process with children with an OPFR, improving the quality of education.	
5.Target group: Primary target group - pupils with special features of psychophysical development The secondary target group is the teaching staff of the GUO "Special nursery-garden No. 407 of Minsk", students studying in the specialty "Sign language Pedagogy", "Oligophrenopedagogy".	
6.Brief description of the project activities: 6.1. organization and exchange of experience 6.2. master classes for teachers-defectologists on the use of an "interactive sandbox" to improve cognitive processes for children with OPFR. 6.3.training seminars on the training and use by teachers-defectologists of the ArtikMe Smart mirror and the Interactive panel/Multiboard in correctional work with pupils with OPFR. 6.4. preparation and holding of round tables on the specifics of working with wireless sound amplifying equipment FM system "Sonnet" in subgroup and individual work.	
7. Total funding (in USA dollars): 11,000	
Источник финансирования	Source of funding
Donor funds	10 000
Co-financing	1 000
Place of implementation: Minsk city, Logoysky tract, house 39/3	
Contact person: Bunkova L.V., Head of the GUO "Special nursery-garden No. 407 of Minsk", +37517685591, ddu407@ minsk.edu.by	